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G I U S T I Z I A (2ª)

Giovedı̀ 23 settembre 2010

187ª Seduta

Presidenza del Presidente

BERSELLI

Interviene il sottosegretario di Stato per la giustizia Caliendo.

La seduta inizia alle ore 9,10.

IN SEDE REFERENTE

(2313) Disposizioni relative all’esecuzione presso il domicilio delle pene detentive non
superiori ad un anno, approvato dalla Camera dei deputati in un testo risultante dallo

stralcio, deliberato dalla Camera dei deputati, degli articoli 1, 2 e 10, del disegno di legge

n. 3291 d’iniziativa governativa

(Seguito dell’esame e rinvio)

Riprende l’esame sospeso nella seduta pomeridiana di ieri.

Il presidente BERSELLI ricorda che la seduta odierna è stata convo-
cata al fine di acquisire l’orientamento dei Gruppi parlamentari sulla ri-
chiesta di un’eventuale riassegnazione del disegno di legge in titolo in
sede deliberante.

Il senatore LI GOTTI (IdV) esprime, a nome del proprio Gruppo, per-
plessità sul merito del provvedimento. A suo parere, infatti, non si com-
prende la ragione di introdurre un nuovo istituto considerando che il be-
neficio della detenzione domiciliare è gia, seppure con diverse procedure,
contemplato dall’ordinamento penitenziario vigente. Si potrebbe valutare,
quindi, l’eventuale attribuzione della competenza a concedere il beneficio
suddetto per i detenuti che devono scontare un residuo di pena inferiore ad
un anno al magistrato di sorveglianza.

La senatrice DELLA MONICA (PD), intervenendo a nome del pro-
prio Gruppo ed anche in rappresentanza del presidente D’Alia, fa sapere la
generale contrarietà al provvedimento, rinviando alle considerazioni criti-
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che emerse nel dibattito. In ogni caso, rinvia il proprio definitivo orienta-
mento sull’eventuale richiesta di riassegnazione in sede deliberante all’au-
dizione del Capo Dipartimento dell’Amministrazione giudiziaria, dottor
Ionta. Al riguardo sottolinea l’esigenza che tale audizione sia svolta ai
sensi dell’articolo 47 del Regolamento del Senato, al fine di assicurare
adeguata pubblicità ai lavori.

Il presidente BERSELLI concorda con la richiesta testé formulata, fa-
cendo presente al riguardo di aver già preso contatti informali con il pre-
sidente Ionta.

Il seguito dell’esame è quindi rinviato.

SULL’ESAME DEL DISEGNO DI LEGGE N. 2156

La senatrice DELLA MONICA (PD) chiede, a nome del proprio
Gruppo e del senatore D’Alia, al Presidente di rinviare il termine per
gli emendamenti al disegno di legge n. 2156 in materia di corruzione, as-
segnato alle Commissioni riunite 1ª e 2ª, da lunedı̀ 27 settembre alle ore
18 a martedı̀ 28 settembre alle ore 12.

L’oratrice, nel sottolineare il carattere non ostruzionistico di quest’ul-
tima richiesta, precisa che il proprio gruppo è disponibile ad una succes-
siva tempestiva ripresa dell’iter d’esame.

Il senatore LI GOTTI (IdV) si associa alla richiesta testé formulata.

Il presidente BERSELLI si riserva di prendere contatto quanto prima
con il presidente Vizzini per valutare l’opportunità di accogliere la richie-
sta di differimento del termine per la presentazione degli emendamenti al
disegno di legge n. 2156.

La seduta termina alle ore 9,30.
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B I L A N C I O (5ª)

Giovedı̀ 23 settembre 2010

404ª Seduta

Presidenza del Presidente

AZZOLLINI

Interviene il sottosegretario di Stato per l’economia e le finanze

Giorgetti.

La seduta inizia alle ore 9,15.

IN SEDE CONSULTIVA

(1167-B/bis) Deleghe al Governo in materia di lavori usuranti, di riorganizzazione di

enti, di congedi, aspettative e permessi, di ammortizzatori sociali, di servizi per l’impiego,

di incentivi all’occupazione, di apprendistato, di occupazione femminile, nonché misure

contro il lavoro sommerso e disposizioni in tema di lavoro pubblico e di controversie di

lavoro, approvato dalla Camera dei deputati in un testo risultante dallo stralcio, deliberato

dalla Camera dei deputati, degli articoli 23, 24, 32, da 37 a 39 e da 65 a 67, del disegno di

legge n. 1441 d’iniziativa governativa, modificato dal Senato e nuovamente modificato

dalla Camera dei deputati, nuovamente approvato dal Senato, rinviato alla Camera dal Pre-

sidente della Repubblica in data 31 marzo 2010, ai sensi dell’articolo 74 della Costituzione

e nuovamente approvato, con modificazioni, dalla Camera dei deputati

(Parere all’Assemblea su emendamenti. Seguito dell’esame e rinvio)

Riprende l’esame sospeso nella seduta antimeridiana di ieri.

Il presidente AZZOLLINI chiede al Governo se è stata predisposta la
relazione tecnica sull’emendamento 19.0.200.

Il sottosegretario GIORGETTI fa presente che la relazione tecnica
non è ancora pervenuta. Si riserva di fornirla in tempi solleciti.

Il seguito dell’esame viene rinviato.
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SUI LAVORI DELLA COMMISSIONE

Il presidente AZZOLLINI fa presente che il Presidente della Com-
missione parlamentare per l’attuazione del federalismo fiscale, con il
suo consenso e quello del Presidente della Commissione bilancio della Ca-
mera dei deputati, ha sottoposto ai due Presidenti del Senato della Repub-
blica e della Camera dei deputati, la possibilità di avviare, secondo le pro-
cedure di ciascun Regolamento, un’indagine conoscitiva sui decreti attua-
tivi del federalismo fiscale, tra cui l’atto del Governo n. 240 recante di-
sposizioni in materia di determinazione dei fabbisogni standard di co-
muni, città metropolitane e province, già assegnato a tutte le Commissioni
competenti, per poter svolgere congiuntamente una serie di audizioni in
particolare sulle questioni finanziarie. Poiché ritiene che l’iniziativa possa
essere di rilevante utilità per meglio valutare i temi del federalismo fi-
scale, con il consenso della Commissione, riterrebbe opportuno avviare
le intese con il Presidente del Senato per chiedere se via sia la disponibi-
lità all’autorizzazione di tale indagine conoscitiva.

Il senatore FLERES (PdL), condividendo l’opportunità di tale inizia-
tiva, sottolinea la necessità di acquisire elementi utili per la valutazione
della «perequazione infrastrutturale» prevista dalla legge n. 42 del 2009.

La Commissione conviene con la proposta del Presidente.

La seduta termina alle ore 9,25.
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LAVORI PUBBLICI, COMUNICAZIONI (8ª)

Giovedı̀ 23 settembre 2010

220ª Seduta

Presidenza del Presidente

GRILLO

Interviene il sottosegretario di Stato per le infrastrutture e per i

trasporti Giachino.

La seduta inizia alle ore 9,05.

SUI LAVORI DELLA COMMISSIONE

Il presidente GRILLO, constatata la mancanza del prescritto numero
legale per il seguito dell’esame congiunto degli atti del Governo nn. 244,
245 e 246, apprezzate le circostanze, toglie la seduta.

La seduta termina alle ore 9,10.
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I G I E N E E S A N I T À (12ª)

Giovedı̀ 23 settembre 2010

193ª Seduta

Presidenza del Presidente

TOMASSINI

Intervengono, ai sensi dell’articolo 48 del Regolamento, la professo-

ressa Adriana Bonifacino, responsabile dell’Unità di diagnosi e terapia in

senologia, nonché professore aggregato in oncologia dell’Azienda Ospe-

daliera Sant’Andrea – Università La Sapienza di Roma, accompagnata

dalla dottoressa Silvia Pugliese, e la professoressa Gianna Pastore,

professore associato dell’Istituto di Radiologia dell’Università Cattolica

Sacro Cuore.

La seduta inizia alle ore 8,30.

SULLA PUBBLICITÀ DEI LAVORI

Il PRESIDENTE comunica che è stata chiesta la trasmissione audio-
visiva a circuito chiuso per la procedura che sta per iniziare e che la Pre-
sidenza del Senato ha già preventivamente fatto conoscere il proprio as-
senso. Inoltre, della stessa procedura sarà pubblicato il resoconto stenogra-
fico.

La Commissione prende atto.

PROCEDURE INFORMATIVE

Seguito dell’indagine conoscitiva sulle malattie ad andamento degenerativo di partico-

lare rilevanza sociale, con specifico riguardo al tumore alla mammella, alle malattie

reumatiche croniche ed alla sindrome HIV: audizione di esperti

Riprende l’indagine conoscitiva sospesa nella seduta del 27 luglio
scorso.
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La professoressa BONIFACINO riferisce preliminarmente riguardo
all’esperienza maturata nell’ambito dell’Unità senologica dell’Azienda
ospedaliera Sant’Andrea, organizzata sulla base di un percorso multidisci-
plinare in aderenza alle linee guida elaborate in sede comunitaria. Essa di-
spone di strumentazioni e di metodiche idonee che consentono l’effettua-
zione di un percorso senologico completo, sia in termini di diagnosi pre-
coce che di accuratezza delle diagnosi medesime.

Si sofferma quindi sulle prevalenti criticità ad essa connesse, rile-
vando come le dotazioni strutturali e strumentali non risultino utilizzate
pienamente, in ragione della carenze di personale dedicato. Rileva inoltre
che, oltre alle problematiche relative alle liste d’attesa, vi sono indagini
che non possono essere gestite in via centralizzata dal Centro Unico delle
Prenotazioni (CUP), in quanto specifiche analisi devono essere effettuate
in determinati momenti della vita biologica della donna.

Passa quindi ad illustrare le funzioni della Rete senologica del Lazio,
quale network operativo tra le principali strutture ospedaliere che si occu-
pano di tali patologie, con il compito di favorire, oltre all’interlocuzione
con i competenti organi regionali, anche idonee iniziative di formazione
del personale per le breast unit, di promozione dello screening territoriale,
nonché di analisi sui profili di congruità dei DRG, molto spesso inadeguati
alle spese occorrenti oppure incompleti sotto il profilo diagnostico.

Conclude quindi fornendo alcuni dati circa l’istituzione, presso il
Sant’Andrea, di formule organizzative specifiche denominate PAC (presta-
zioni ambulatoriali complesse), quale punto di riferimento che consente
alla donna di poter svolgere in un arco temporale ristretto tutto il percorso
senologico, sebbene anche per esse si registrino evidenti criticità sotto il
profilo della carenza di personale dedicato.

La professoressa PASTORE svolge una relazione riguardo ai profili
di validità dello screening alla mammella, rilevando come l’attuale meto-
dologia, ancorché di alta qualità, necessiti di una revisione dal punto di
vista organizzativo e gestionale, richiamando ad esempio l’esperienza ma-
turata nei centri di senologia presso l’Università Cattolica di Roma. Si
tratta in particolare dello screening clinico-radiologico che tiene conto del-
l’esigenza di un approccio multi ed interdisciplinare, nonché di un itinera-
rio diagnostico e terapeutico diversificato e personalizzato. In questo mo-
dello di screening il cambiamento più importante riguarda la metodologia
di somministrazione dei test in base alla biofisiologia variabile della mam-
mella. Tra i vantaggi di questo nuovo approccio diagnostico, segnala il ri-
pristino di un rapporto umano positivo per la donna e il medico radiologo,
la possibilità di ridurre il ricorso spontaneo ai test senologici spesso non
utili, mentre tra gli svantaggi, un costo economico più elevato connesso
ad una più intensa attività del radiologo.

Passa quindi ad illustrare le criticità connesse alla realizzazione di
una breast unit efficace ed efficiente, segnalando in primo luogo la diffi-
coltà di integrare competenze specifiche in un ambito multidisciplinare,
nonché di individuare una leadership all’interno del gruppo. Occorre
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quindi individuare a suo avviso un percorso idoneo che preveda un mag-
giore coinvolgimento del radiologo per le indagini senologiche, ferma re-
stando l’esigenza di concentrare all’interno di un’equipe interdisciplinare
sia la pianificazione terapeutica, sia il successivo follow up strumentale
e clinico.

Si apre il dibattito.

La senatrice BIANCONI (PdL) chiede, rispetto alla Rete senologica
del Lazio, qual è l’esperienza della certificazione EUSOMA per le breast

unit e se ha avuto seguito il test mammaprint. Infine, richiede ai soggetti
auditi una valutazione su come intercettare le donne con tumore al seno
che non rientrano nella fascia di età dello screening.

La senatrice RIZZOTTI (PdL) ritiene utile acquisire i dati riguardanti
il numero annuo delle prestazioni diagnostico-preventive.

La senatrice BASSOLI (PD) evidenzia l’importanza di integrare le
competenze e le discipline specifiche attraverso un’idonea figura di coor-
dinatore delle attività in modo da rendere più coerente anche la stessa li-
nea di comando necessaria all’interno di una struttura organizzativa. Per
tali ragioni, potrebbe essere interessante il punto di vista dei soggetti au-
diti circa la possibilità di istituire una figura professionale che abbia l’e-
sperienza e la professionalità per coordinare il percorso di cura, magari
delineando eventuali difficoltà che impediscono all’attuale sistema di rea-
lizzare tali forme di coordinamento.

La senatrice SOLIANI (PD) ritiene utile comprendere come funziona
il circuito rappresentato dalla ricerca, dalla formazione, dalla pratica sul
campo in collegamento con la medicina di base e se, in ambito regionale,
sussistono delle differenze.

Non essendovi altre richieste di intervento, il PRESIDENTE cede la
parola agli auditi per la replica.

La professoressa BONIFACINO precisa che la certificazione
EUSOMA è di tipo volontario; a tale riguardo l’unità senologica presente
nell’ospedale Sant’Andrea ha seguito questa particolare forma di autocer-
tificazione nella consapevolezza che essa rappresenti un momento di cre-
scita per il personale. Del resto, la nascente Rete senologica nella regione
Lazio dovrebbe seguire tale certificazione delle diverse unità di senologia.

Per quanto riguarda il rapporto fra ricerca e formazione dopo aver
messo in evidenza che tra l’Unità di senologia dell’ospedale Sant’Andrea
e l’Istituto tumori esiste un rapporto di collaborazione, rileva come risulti
più carente il rapporto con la medicina di base territoriale, in quanto
spesso lasciato ad iniziative ancora poco organizzate.
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Dopo aver sottolineato che il test mammaprint consente un approccio
terapeutico al tumore al seno con la valutazione di circa 70 geni del tu-
more e la possibilità di comprendere se il tumore è ad alto o a basso ri-
schio di recidiva, fornisce alcuni dati sulle prestazioni effettuate presso
l’Unità di senologia di cui è responsabile, ponendo l’accento sull’attiva-
zione di un numero telefonico diretto che consente di dare risposte entro
72 ore alle donne che manifestano determinati problemi.

Ritiene praticabile intercettare attraverso il test le donne al di sotto
dei 50 anni ferma restando la necessaria distinzione tra i centri per lo
screening e le breast unit che, nello svolgere attività di secondo e terzo
livello, approfondiscono i casi che emergono dallo screening e valutano le
donne di qualsiasi età che presentano particolari problemi.

Infine, ribadisce la necessità di prevedere una figura di coordina-
mento, la quale grazie ad una specifica professionalità ed alla disponibilità
di tempo, dovrebbe essere dedicata a seguire i vari passaggi nel percorso
di cura della donna, svolgendo cosı̀ un lavoro peculiare.

La professoressa PASTORE, rispondendo ai quesiti posti, fa presente
come a suo avviso la figura di coordinamento all’interno dell’equipe mul-
tidisciplinare debba essere rappresentata dal radiologo-senologo, alla luce
della formazione specifica maturata nell’ambito della branca sul tumore
alla mammella.

Dopo aver reso noto che, rispetto allo screening classico, sono stati
intercettati casi relativi a donne di età inferiore ai quarant’anni, ribadisce
l’esigenza che i risultati maturati nell’ambito della ricerca debbano rica-
dere nella formazione al fine di creare percorsi innovativi e maggiormente
efficaci. Con particolare riferimento al radiologo-senologo, è indispensa-
bile, a suo avviso, acquisire un’autonoma capacità di lettura aderendo
ad un percorso formativo non inferiore a due anni presso un centro dotato
di breast unit.

Dopo aver ringraziato gli auditi e i senatori intervenuti al dibattito, il
PRESIDENTE dichiara chiusa l’audizione.

Il seguito dell’indagine conoscitiva è quindi rinviato.

La seduta termina alle ore 9,25.
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COMMISSIONE PARLAMENTARE DI INCHIESTA

sulle attività illecite connesse al ciclo dei rifiuti

Giovedı̀ 23 settembre 2010

Presidenza del Presidente
Gaetano PECORELLA

La seduta inizia alle ore 8,35.

Il deputato Gaetano PECORELLA, presidente, propone che la pub-
blicità dei lavori sia assicurata anche mediante l’attivazione dell’impianto
audiovisivo a circuito chiuso. Non essendovi obiezioni, ne dispone l’atti-
vazione.

Audizione di Maurizio Bolognetti, esperto in materia ambientale per la situazione

nella regione Basilicata

(Svolgimento e conclusione)

Il deputato Gaetano PECORELLA, presidente, dopo brevi considera-
zioni preliminari, introduce l’audizione di Maurizio Bolognetti, esperto in
materia ambientale per la situazione nella regione Basilicata, che ringrazia
per la sua presenza.

Maurizio BOLOGNETTI, esperto in materia ambientale per la situa-

zione nella regione Basilicata, svolge una relazione.

Intervengono, per porre quesiti e formulare osservazioni, il deputato
Alessandro BRATTI (PD), i senatori Gianpiero DE TONI (IdV) e Magda
NEGRI (PD) nonchè il deputato Gaetano PECORELLA, presidente.

Maurizio BOLOGNETTI, esperto in materia ambientale per la situa-
zione nella regione Basilicata, risponde ai quesiti posti.

Il deputato Gaetano PECORELLA, presidente, ringrazia Maurizio
Bolognetti per il contributo fornito e dichiara conclusa l’audizione.

La seduta termina alle ore 9,20.
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Presidenza del Presidente

Gaetano PECORELLA

La seduta inizia alle ore 14,10.

Il deputato Gaetano PECORELLA, presidente, propone che la pub-
blicità dei lavori sia assicurata anche mediante l’attivazione dell’impianto
audiovisivo a circuito chiuso. Non essendovi obiezioni, ne dispone l’atti-
vazione. Avverte quindi che il prefetto Goffredo Sottile, ex commissario
delegato per il superamento della situazione di emergenza del settore
dei rifiuti urbani nel territorio della regione Calabria, ha comunicato di
non poter partecipare alla seduta odierna, asserendo di non aver ricevuto
la relativa convocazione.

Audizione del presidente della regione Calabria, Giuseppe Scopelliti, dell’assessore al-

l’ambiente della regione Calabria, Francesco Pugliano, e del direttore generale del di-

partimento ambiente della regione Calabria, Bruno Gualtieri

(Svolgimento e conclusione)

Il deputato Gaetano PECORELLA, presidente, dopo brevi considera-
zioni preliminari, introduce l’audizione del presidente della regione Cala-
bria, Giuseppe Scopelliti, dell’assessore all’ambiente della regione Cala-
bria, Francesco Pugliano, e del direttore generale del dipartimento am-
biente della regione Calabria, Bruno Gualtieri, che ringrazia per la loro
presenza.

Giuseppe SCOPELLITI, presidente della regione Calabria, svolge
una relazione.

Intervengono, per porre quesiti e formulare osservazioni, il deputato
Alessandro BRATTI (PD), la senatrice Dorina BIANCHI (UDC) e il de-
putato Gaetano PECORELLA, presidente.

Giuseppe SCOPELLITI, presidente della regione Calabria, risponde
ai quesiti posti.

Francesco PUGLIANO, assessore all’ambiente della regione Cala-
bria, fornisce alcuni chiarimenti.

Intervengono a più riprese, per porre ulteriori quesiti, i deputati Ales-
sandro BRATTI (PD) e Gaetano PECORELLA, presidente, e la senatrice
Dorina BIANCHI (UDC).
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Bruno GUALTIERI, direttore generale del dipartimento ambiente

della regione Calabria, risponde ai quesiti posti.

Il deputato Gaetano PECORELLA, presidente, ringrazia gli interve-
nuti per il contributo fornito e dichiara conclusa l’audizione.

La seduta sospesa alle ore 15,20, riprende alle ore 15,25.

Audizione dell’amministratore delegato di Veolia Tec, Enrico Friz

(Svolgimento e conclusione)

Il deputato Gaetano PECORELLA, presidente, dopo brevi considera-
zioni preliminari, introduce l’audizione di Enrico Friz, amministratore de-
legato di Veolia Tec, accompagnato da Carlo Alfiero, presidente di Veolia
Tec, che ringrazia per la loro presenza.

Enrico FRIZ, amministratore delegato di Veolia Tec, svolge una re-
lazione.

Intervengono a più riprese, per porre quesiti e formulare osservazioni,
i deputati Alessandro BRATTI (PD) e Gaetano PECORELLA, presidente.

Enrico FRIZ, amministratore delegato di Veolia Tec, risponde ai que-
siti posti.

Il deputato Gaetano PECORELLA, presidente, ringrazia gli interve-
nuti per il contributo fornito e dichiara conclusa l’audizione.

La seduta, sospesa alle ore 15,40, riprende alle ore 15,45.

Audizione del presidente della Syndial spa, Sergio Polito

(Svolgimento e conclusione)

Il deputato Gaetano PECORELLA, presidente, dopo brevi considera-
zioni preliminari, introduce l’audizione di Sergio Polito, presidente della
Syndial spa, accompagnato dall’avvocato Valeria Scasciamacchia, che rin-
grazia per la loro presenza.

Sergio POLITO, presidente della Syndial spa, svolge una relazione.

Intervengono a più riprese, per porre quesiti e formulare osservazioni,
i deputati Alessandro BRATTI (PD) e Gaetano PECORELLA, presidente,
e il senatore Gennaro CORONELLA (PdL).

Sergio POLITO, presidente della Syndial spa, risponde ai quesiti
posti.
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Valeria SCASCIAMACCHIA, Syndial spa, fornisce un chiarimento.

Il deputato Gaetano PECORELLA, presidente, ringrazia gli interve-
nuti per il contributo fornito e dichiara conclusa l’audizione.

La seduta sospesa alle ore 15,55, riprende alle ore 16.

Audizione del capo di Gabinetto del Ministero dell’ambiente e della tutela del terri-

torio e del mare, Michele Corradino, e del direttore della direzione tutela del territo-

rio e delle risorse idriche del Ministero dell’ambiente e della tutela del territorio e del

mare, Marco Lupo

(Svolgimento e conclusione)

Il deputato Gaetano PECORELLA, presidente, dopo brevi considera-
zioni preliminari, introduce l’audizione del capo di Gabinetto del Mini-
stero dell’ambiente e della tutela del territorio e del mare, Michele Corra-
dino, e del direttore della direzione tutela del territorio e delle risorse idri-
che del Ministero dell’ambiente e della tutela del territorio e del mare,
Marco Lupo, che ringrazia per la loro presenza.

Michele CORRADINO, capo di Gabinetto del Ministero dell’am-
biente e della tutela del territorio e del mare, svolge una relazione.

Intervengono a più riprese, per porre quesiti e formulare osservazioni,
i deputati Alessandro BRATTI (PD) e Gaetano PECORELLA, presidente.

Michele CORRADINO, capo di Gabinetto del Ministero dell’am-

biente e della tutela del territorio e del mare, e Marco LUPO, direttore
della direzione tutela del territorio e delle risorse idriche del Ministero

dell’ambiente e della tutela del territorio e del mare, rispondono ai quesiti
posti.

Il deputato Gaetano PECORELLA, presidente, ringrazia gli interve-
nuti per il contributo fornito e dichiara conclusa l’audizione.

La seduta termina alle ore 16,45.

UFFICIO DI PRESIDENZA

INTEGRATO DAI RAPPRESENTANTI DEI GRUPPI

L’ufficio di presidenza si è riunito dalle ore 16,45 alle ore 16,50.
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S O T T O C O M M I S S I O N I

B I L A N C I O (5ª)

Sottocommissione per i pareri

Giovedı̀ 23 settembre 2010

104ª Seduta

Presidenza del Presidente

AZZOLLINI

Interviene il sottosegretario di Stato per l’economia e le finanze

Casero.

La seduta inizia alle ore 9,25.

(1006-1036-B) Nuove norme in materia di disturbi specifici d’apprendimento in ambito
scolastico, approvato dal Senato in un testo risultante dall’unificazione dei disegni di legge

d’iniziativa dei senatori Vittoria Franco ed altri; Asciutti ed altri; modificato dalla Camera

dei deputati

(Parere alla 7ª Commissione. Esame. Parere non ostativo)

Riprende l’esame sospeso nella seduta di ieri.

Sulla base dei chiarimenti della nota consegnata nella giornata di ieri,
su proposta del relatore TANCREDI (PdL), la Sottocommissione esprime
parere non ostativo.

(1969) Ratifica ed esecuzione della Convenzione del Consiglio d’Europa per la prote-
zione dei minori contro lo sfruttamento e l’abuso sessuale, fatta a Lanzarote il 25 ottobre
2007, nonché norme di adeguamento dell’ordinamento interno

(Parere alle Commissioni 2ª e 3ª riunite sul nuovo testo unificato proposto dal relatore e

sugli emendamenti. Seguito dell’esame e conclusione. Parere non ostativo, con osserva-

zioni, sul testo; parere in parte non ostativo, in parte contrario, ai sensi dell’articolo 81

della Costituzione, sugli emendamenti)

Riprende l’esame sospeso nella seduta di ieri.
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Sulla base dei chiarimenti della nota consegnata nella giornata di ieri,
il relatore FLERES (PdL) illustra una proposta di parere del seguente te-
nore: «La Commissione programmazione economica, bilancio, esaminato
il nuovo testo unificato in titolo ed i relativi emendamenti esprime, per
quanto di propria competenza, parere non ostativo sul testo, nel presuppo-
sto che le attività previste dagli articoli 4 e 5 possano essere svolte nel-
l’ambito delle risorse umane, finanziarie e strumentali disponibili a legi-
slazione vigente. In ordine agli emendamenti, esprime parere contrario,
ai sensi dell’articolo 81 della Costituzione, sulle proposte 5.4 e 7.0.1 (li-
mitatamente alla lettera a). Esprime parere non ostativo su tutti i restanti
emendamenti.».

La Sottocommissione approva la proposta di parere del relatore.

La seduta termina alle ore 9,30.
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POLITICHE DELL’UNIONE EUROPEA (14ª)

Sottocommissione per i pareri (fase ascendente)

Giovedı̀ 23 settembre 2010

40ª Seduta

Presidenza del Presidente

Mauro Maria MARINO

La Sottocommissione ha adottato la seguente deliberazione per il
provvedimento deferito:

alla 6ª Commissione:

Proposta di direttiva del Parlamento europeo e del Consiglio relativa ai sistemi di

garanzia dei depositi (n. COM (2010) 368 definitivo): osservazioni favorevoli con

rilievi.

Licenziato per la stampa dal Servizio delle Commissioni parlamentari alle ore 16,45





E 2,00


